

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 22 September 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	timesindonesia.co.id	Kamis, 22 September 2022	Tinjau Tol Japek II Selatan, Menteri PUPR RI Minta Segmen Sadang- Kutanagara Tuntas Desember 2022	<p>Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Menteri PUPR RI) Basuki Hadimuljono meninjau progres pembangunan Jalan Tol Jakarta-Cikampek II Selatan (Tol Japek II Selatan) yang menghubungkan Tol Jakarta Outer Ring Road (JORR) 1, JORR 2 dan Tol Purwakarta-Bandung-Cileunyi (Purbaleunyi) di Jawa Barat, Selasa (20/9/2022).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/429300/tinjau-tol-japek-ii-selatan-menteri-pupr-ri-minta-segmen-sadangkutanagara-tuntas-desember-2022</p> <p>https://independensi.com/2022/09/21/tinjau-tol-japek-ii-selatan-menteri-basuki-minta-segmen-sadang-kutanagara-tuntas-desember-2022/</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220920/45/1579527/menteri-pupr-minta-tol-japek-selatan-dan-bocimi-rampung-2024</p> <p>https://www.industry.co.id/read/112985/tinjau-tol-japek-ii-selatan-menteri-pupr-basuki-minta-segmen-sadang-kutanagara-tuntas-desember</p> <p>https://www.tvrinews.com/id/berita/ty9zvx0-menteri-basuki-tinjau-tol-japek-ii-selatan</p> <p>https://www.medcom.id/ekonomi/bisnis/IKYPq6Qk-menteri-pupr-minta-tol-japek-ii-sadang-kutanagara-kelar-desember-2022</p>
2	liputan6.com	Kamis, 22 September 2022	Tol Bocimi Tersambung sampai Sukabumi Barat pada 2024	<p>Menteri Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Basuki Hadimuljono, meninjau progres pembangunan Jalan Tol Bogor-Ciawi-Sukabumi (Bocimi). Saat ini tengah memasuki pengerjaan Seksi 2 ruas Cigombong-Cibadak sepanjang 11,9 km dengan progres konstruksi 86 persen, dan ditargetkan selesai pada Desember 2022.</p> <p>https://www.liputan6.com/bisnis/read/5076589/tol-bocimi-tersambung-sampai-sukabumi-barat-pada-2024</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/429325/menteri-pupr-ri-tol-bocimi-tersambung-sampai-sukabumi-barat-tahun-2024</p> <p>https://mitrapol.com/2022/09/21/perlancar-lalu-lintas-ke-sukabumi-dan-</p>

				pelabuhan-ratu-menteri-basuki-tol-bocimi-tersambung-sampai-sukabumi-barat-tahun-2024/
3	medcom.id	Kamis, 22 September 2022	Perbaiki 11.769 Rumah di Sulsel, Pemerintah Rogoh Rp235,38 Miliar	<p>Kementerian PUPR menyatakan penyaluran dana program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) bagi masyarakat kurang mampu bebas dari pungutan biaya atau gratis. Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR Iwan Suprijanto mengatakan, dana program BSPS senilai Rp20 juta diberikan pemerintah sebagai stimulan bagi masyarakat dapat digunakan untuk pembelian bahan bangunan senilai Rp17,5 juta dan Rp 2,5 juta untuk upah tukang.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/GNGmADxk-perbaiki-11-769-rumah-di-sulsel-pemerintah-roguh-rp235-38-miliar</p>
4	medcom.id	Kamis, 22 September 2022	Pengusaha Diminta Sediakan Lahan untuk Bangun Rusun Pekerja	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) menilai pembangunan hunian berupa rumah susun (rusun) untuk pekerja di daerah kawasan industri perlu dibangun lebih banyak lagi. Hal tersebut diperlukan untuk meningkatkan semangat kerja para pekerja sekaligus daya saing perindustrian Indonesia dengan negara-negara maju lainnya.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/xkEjZYrK-pengusaha-diminta-sediakan-lahan-untuk-bangun-rusun-pekerja</p>

Judul	PUPR Bangun Rusun Mahasiswa IAIN	Tanggal	22 September 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mengalokasikan Rp 15,1 miliar untuk pembangunan rumah susun (Rusun) mahasiswa Institut Agama Islam Negeri (IAIN) di Kabupaten Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara. Rusun yang dibangun di Kampus II IAIN tersebut dibangun satu twin block dengan jumlah hunian 43 unit dan akan dilengkapi dengan meubelair berupa tempat tidur, kursi, dan meja belajar serta lemari pakaian sehingga mahasiswa bisa lebih fokus dalam belajar.		

PUPR Bangun Rusun Mahasiswa IAIN

JAKARTA, ID - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mengalokasikan Rp 15,1 miliar untuk pembangunan rumah susun (Rusun) mahasiswa Institut Agama Islam Negeri (IAIN) di Kabupaten Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara.

Rusun yang dibangun di Kampus II IAIN tersebut dibangun satu *twin block* dengan jumlah hunian 43 unit dan akan dilengkapi dengan *meubelair* berupa tempat tidur, kursi, dan meja belajar serta lemari pakaian sehingga mahasiswa bisa lebih fokus dalam belajar.

“Kami berupaya agar generasi muda Indonesia khususnya mahasiswa bisa fokus belajar dengan tinggal di Rusun,” kata Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto, dalam keterangannya, baru-baru ini.

Iwan mengatakan, rusun yang dibangun oleh Kementerian PUPR memiliki berbagai fasilitas pendukung serta meubelair yang memadai. Selain itu, pemerintah juga terus berkoordinasi dengan pihak kampus agar ketika proses pembangunan hunian vertikal tersebut selesai bisa segera dimanfaatkan oleh mahasiswa dan dikelola dengan sebaik mungkin agar usia pakai Rusun tersebut bisa lama.

“Mahasiswa yang memenuhi persyaratan dari pihak kampus tinggal datang dan masuk ke Rusun. Semua fasilitasnya sudah lengkap sehingga mereka tidak perlu membeli alat-alat karena sudah dilengkapi dengan meubelair,” terangnya.

Sementara itu, Kepala Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Sulawesi III, Iskandar menjelaskan, pihaknya telah melakukan prosesi *ground breaking* pembangunan Rusun, Sabtu (3/2022). Lokasi pembangunan Rusun mahasiswa IAIN tersebut berada di kawasan Kampus II IAIN yakni di Jalan Sultan Qaimuddin Nomor 17 Baruga, Kendari. Rusun tersebut dibangun satu *tower* dengan jumlah hunian 43 unit dan akan dilengkapi dengan meubelair.

Pada kegiatan *ground breaking* tersebut juga hadir Wakil Ketua Komisi V DPR RI, Ridwan Bae, Kepala Satuan Kerja Penyediaan Perumahan Provinsi Sulawesi Tenggara, Pither Pakabu, Rektor IAIN Kota Kendari, Prof. Dr. Faizah Binti Awad, Sekretaris Daerah Kabupaten Konawe Selatan, Ir. Drs. H. Syarif Sajarang.

“Anggaran pembangunan Rusun mahasiswa tersebut menelan biaya pembangunan sekitar Rp 15,1 miliar. Kami harap proses pembangunan rusun ini bisa selesai secepatnya sehingga bisa dihuni oleh mahasiswa,” kata Iskandar.

Rektor IAIN Kota Kendari Faizah Binti Awad berharap Rusun itu dapat membantu para mahasiswa untuk menempati hunian yang layak dan tidak terlalu jauh dari kampus.

“Saat ini masih banyak mahasiswa dan mahasiswi berprestasi di IAIN Kendari yang menempati hunian sewaan dengan harga sewa yang cukup tinggi. Rusun ini sangat membantu para mahasiswa berprestasi tersebut untuk bisa menempati hunian yang layak dan nyaman untuk beraktivitas dan belajar setiap harinya,” harapnya. (imm)